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令 和 2年 10月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

令和2年10月20日午前10時00分より太子町教育委員会をホールに招集した。 

 

１．議 事 日 程 

 

  第１ 開会・教育長あいさつ 

 

  第２ 前回定例会会議録の承認 

 

  第３ 本日の会議録署名委員指名 

 

  第４ 行事結果・予定報告 

 

  第５ 教育長報告 

     太子町教育委員会後援名義使用許可について 

     令和2年度教育委員会要覧について 

     第63回太子町学童美術作品展の開催について 

 

  第６ 議   事 

     議案第62号 区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について 

     議案第63号 令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

 

  第７ その他 

 

2．本日の会議に出席した教育委員 

   教育長職務代理者     圓尾 健太郎 

   委員           三浦 淳子・福田 秀樹・福本 充治 

 

3．本日の会議に出席した事務局職員 

   教育長          沖汐 守彦 

   教育次長         栄藤 雅雄 

   管理課長         山本 紀弘 

   社会教育課長       栗岡 弘茂 

   文化推進課長       田村 三千夫 

   管理課主査        武中 俊明 

   管理課主事        秋山 大地 
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令和2年10月20日 午前10時00分開議 

 

教育長    本日は、おいそがしい中、定例教育委員会にご出席くださいましてありがとうござい

ます。ただいまから、令和2年10月の定例教育委員会を開会いたします。 

      議会の承認を経て 10月から福本委員が就任されましたので、会議の前に出席者全員

の自己紹介をお願いしたいと思います。 

出席者    ＜出席者自己紹介＞ 

教育長    それでは、福本委員の方からご挨拶いただければと思います。 

福本委員   教育委員として、太子町の教育の充実について、皆様のお力になれるよう微力ながら

貢献したいと思います。ご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。 

教育長    ありがとうございました。よろしくお願いいたします。 

       前回定例会会議録の承認を三浦委員と圓尾委員にお願いします。 

       続いて、本日の会議録の署名委員を福田委員と福本委員を指名させていただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

       また、本日の第62号議案から第63号議案につきましては、個人情報保護の観点から非

公開とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各委員    結構です。 

教育長    ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜10・11・12月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長    10・11・12月の行事結果と行事予定についてご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    では次に、教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       報告内容は、太子町教育委員会後援名義使用許可と令和2年度教育委員会要覧と第63

回太子町学童美術作品展についてです。 

       まず、太子町教育委員会後援名義使用許可について、5件の申請があります。 

       1件目の申請者は、たつの市陸上競技協会 会長 八木 利正 氏です。事業名称は、

令和2年度西播地区中学校駅伝競走大会です。実施日は、令和2年10月31日(土)で、実

施場所は太子町総合公園陸上競技場周辺コースです。西播地区中学生の駅伝の競技技

能とマナーの向上をはかること、及び、駅伝の普及を目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、次の報告について説明をお願いします。 
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教育次長   2件目の申請者は、西はりま学校事務セミナー実行委員会 会長 齋藤 泰宏 氏で

す。事業名称は、兵庫県西はりま学校づくりセミナー2020です。実施日及び実施場所

は、令和2年12月18日(金)にイーグレひめじ（あいめっせホール）にて実施されます。

社会の要請に応えられる学校事務の在り方を探求するとともに、学校事務の可能性を

展望し、学校教育の発展に寄与することを目的に開催されます。他に相生市教育委員

会、赤穂市教育委員会、宍粟市教育委員会、たつの市教育委員会、上郡町教育委員会、

佐用町教育委員会、播磨高原広域事務組合教育委員会へ後援申請されています。以上

です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    続いての報告をお願いします。 

教育次長   3件目の申請者は、兵庫県立西はりま特別支援学校 校長 垂井 健一 氏です。事

業名称は、兵庫県特別支援教育自立・理解推進会議です。実施日及び実施場所は、令

和3年2月24日(水)に兵庫県立先端科学技術支援センターにて実施されます。障害のあ

る児童生徒の保護者及び関係者・一般の人々に特別支援教育の理解と認識を促し、障

害のある児童生徒の社会参加と自立の推進並びに就労啓発を図ることを目的に開催

されます。他に兵庫県教育委員会、たつの市教育委員会、相生市教育委員会、宍粟市

教育委員会、佐用町教育委員会、上郡町教育委員会、播磨高原広域事務組合教育委員

会へ後援申請されています。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    続いての報告をお願いします。 

教育次長   4件目の申請者は、石海サッカー少年団 井口 智 氏です。事業名称は、石海招待

2020です。実施日及び実施場所は、令和2年11月7日(土)に総合公園陸上競技場、及び

町民グラウンドにて実施されます。近隣のチームを招き、サッカーを通じて小学生の

技術の向上と各々のチームの友情を深めることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    続いての報告をお願いします。 

教育次長   5件目の申請者は、公益財団法人兵庫県体育協会兵庫県スポーツ少年団 本部長 河

野 修一郎 氏です。事業名称は、令和2年度第30回兵庫県スポーツ少年団総合競技

大会です。実施日及び実施場所は、令和2年11月15日(日)に町民体育館と龍田小学校

にてバレーボールが、令和2年12月6日(日)に総合陸上競技場の町民グラウンドにてソ

フトボールがそれぞれ実施されます。兵庫県スポーツ少年団の育成事業の一環として

総合競技大会を開催することより、団員に協議する歓びを体験する機会を広く提供し、

団員相互の交流を深め、本県スポーツ少年団の普及発展を図ることを目的に開催され

ます。他に兵庫県教育委員会、姫路市教育委員会、上郡町教育委員会、たつの市教育

委員会、伊丹市教育委員会、淡路市教育委員会、神戸新聞社へ後援申請されています。

以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 
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委員     こちらの申請書は、新型コロナウイルス感染症対策に関する記載が無いですがよろし

いでしょうか。 

管理課主査  申請書に記載がなかったため、許可証に新型コロナウイルス感染症対策を実施するよ

う記載をしております。 

委員     分かりました。 

教育長    他に、ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    続いての報告をお願いします。 

教育次長   続いて、令和2年度教育委員会要覧について報告します。 

       要覧は作成日である令和2年5月1日時点の情報をまとめております。5月1日というの

は、学校園の学級数や児童数等を把握するための、一つの基準日となっています。内

容は、前半部分が今年度の教育目標や教育年表について、後半は現在の学級数、児童

生徒数や教育委員会の施設について記載しております。具体的に教育目標については

学校園についての基本方針が10項目、社会教育についての基本方針が6項目となって

おります。また、教育年表については過去の行事・工事等を記載しており、年表の更

新も行っています。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    5月1日時点の情報ですので、ここには記載されておりませんが、10月から教育長職務

代理者に圓尾教育委員を指名しております。続いての報告をお願いします。 

教育次長   最後に、第63回太子町学童美術作品展の開催について説明します。 

       開催期日は、令和2年11月7日(土)と8日(日)の2日間です。会場は、太子町役場議会棟

1階議場・全員協議会室を使用します。園児・児童・生徒が、書写・絵画による作品

展に出品することで、創造活動の基礎を培うとともに、表現の工夫及び鑑賞への意欲

を高めることを目的に開催します。今年度は、新型コロナウイルス感染症の予防策と

して、サーモグラフィーの設置による発熱チェックを行います。サーモグラフィーは

文化会館で管理をしている機器を借用し、入口に設置します。次に、マスクの着用や

手指消毒の呼びかけをいたします。さらに、兵庫県コロナ追跡システムの導入をして

啓発を行います。例年多くの来場者が訪れます。その際に会場がかなり密になるよう

であれば、入場制限の実施を計画するなどの対応を講じて参ります。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    次に議事に移りたいと思います。では、事務局より説明をお願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長   ＜議案第62号「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」説明＞ 

管理課長   ＜議案第63号「令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」説明＞ 

 

      以上 2議案については個人情報保護のため非公開 
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     ●その他 

 

教育長    最後に、私の方から修学旅行・自然学校について報告させていただきます。 

       ＜「修学旅行・自然学校の実施状況について」報告＞ 

       他に、各所属長から事業の進捗状況など委員に報告がありましたら、お願いします。 

管理課長   ＜「冬季休業・春季休業について」「野口宇宙飛行士のフライトのパブリックビュー

イングについて」「新給食センター視察ついて」報告＞ 

社会教育課長 ＜「総合陸上公園の工事について」「社会教育施設使用料について」「マラソン大会に

ついて」「不審者について」報告＞ 

文化推進課長 ＜「自主事業について」報告＞ 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

       他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。 

       （調整） 

次回の定例会は11月9日（月）午前10時00分に開会します。それでは、10月の定例会

はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

 

令和2年10月20日 午前10時45分閉議 


